



Kommune & Lokales
157/2019

Weltmädchen*tag Berlin-Mitte | Das Magazin

2018 startet die gemeinnützige Organisation „Future Voice“ ein jährlich erscheinendes Magazin zum Internationalen Weltmädchentag. Das Magazin berichtet vor allem über Aktionen von Mädchengruppen und Organisationen zum Weltmädchentag am 11. Oktober in Berlin-Mitte sowie über weitere Themen rund um die Rechte von Mädchen und Frauen weltweit. Das Projekt soll damit die feministische Mädchenarbeit in Berlin-Mitte sichtbarer machen und stärken. Das Magazin wird von einem jungen Team von Reporter*innen mitgestaltet, das „Future Voice“ für diese Aufgabe schult und begleitet. Bei den ersten beiden Ausgaben besteht dieses Team aus acht Schüler*innen des John-Lennon-Gymnasiums in Berlin-Mitte. In der Ausgabe zum Weltmädchentag 2019 steht das Magazin unter dem Motto „Ich Entscheide“. Für die Ausgabe 2019 führen die jungen Reporter*innen zusätzlich zu den Berichten bezüglich der Aktionen beim Weltmädchentag zwei Interviews mit politischen Persönlichkeiten des Bezirks. Das Magazin erscheint sowohl als Druckexemplar als auch im Onlineformat. Zudem wird ein Facebook- und Instagram-Account zum Weltmädchentag in Berlin-Mitte angeboten, auf denen das Magazin gepostet wird. (TW)



Wo fand das Projekt statt?
FUTURE VOICE (Berlin)

Wie lange dauerte das Projekt?
Mehrjähriges Projekt



Kontakt zum Projekt
Chausseestraße 86
10115 Berlin

Webseite der Schule/des Projekts
<https://futurevoice.org>

